opusdei.org

Se ordena diácono un uruguayo, fiel de la Prelatura

El Cr. Carlos Varela Vega recibirá el diaconado mañana, 9 de noviembre, en la basílica romana de San Eugenio. Reproducimos una entrevista publicada en la web de la Universidad de Montevideo, donde estudió y trabajó.

08/11/2013

El egresado de la Facultad de Ciencias Empresariales de la Universidad de Montevideo (UM) Cr. Carlos Varela Vega, recibirá el 9 de noviembre en la basílica romana de San Eugenio, el diaconado de manos del Prelado del Opus Dei, Mons. Javier Echevarría.

Ya graduado como contador público en la FCEE, Varela sintió la llamada de Dios al sacerdocio por lo que abandonó su trabajo profesional y decidió prepararse para ser "sacerdote cien por cien", como decía San Josemaría Escrivá.

Con la finalidad de perfeccionar sus estudios en Teología, en 2009 se trasladó a Roma para estudiar en la Università della Santa Croce. Luego pasó a la Universidad de Navarra, en Pamplona, donde hizo la Licenciatura en esa área y ahora prepara su tesis doctoral. Carlos, que hoy tiene 28 años, será ordenado sacerdote en el 2014.

Su familia y sus amigos que no podrán asistir a su ordenación diaconal en Roma, han organizado para este mismo sábado a las 12.00, en la Capilla de la UM, una Misa para pedir por el nuevo diácono y por los frutos de su futuro ministerio.

A continuación una breve entrevista con el futuro sacerdote

¿Qué carrera hiciste en la UM?

Contador Público. Terminé en 2006. Luego estuve dos años trabajando en un estudio de la Ciudad Vieja y me fui para Roma a estudiar Teología. Después me trasladé a Pamplona, donde hice la licenciatura (como un máster) en Teología dogmática. Ahora estoy con el doctorado.

Un recuerdo o anécdota de la UM...

La exigencia académica. ¡Cómo se agradece esa preparación cuando salís del país! Te das cuenta de lo

bien entrenado que estás y mucho valorás esa formación intelectual.

¿Qué te llevó a hacerte sacerdote?

Creo que es el resultado de muchos factores pero en el fondo, luego de estos años, me doy cuenta de que Dios me ha llevado de su mano. Influyeron en mí el ejemplo de muchos sacerdotes que fui conociendo a lo largo de mi niñez y juventud. Gente corriente que peleaba por cumplir la voluntad de Dios y siempre dispuesta a servir a los demás con una sonrisa en la cara. Siendo Numerario del Opus Dei, comencé a pensar en la posibilidad de estudiar Teología y estar en condiciones responder a la llamada de Dios para servirle como sacerdote. En estos años de formación, fui madurando la decisión que tomé con gran libertad y alegría.

El sábado serás diácono: ¿qué significa? ¿qué se siente?

El diaconado es el primer grado del sacramento del orden. Los diáconos servimos al Obispo y a los sacerdotes en la celebración de los sacramentos -especialmente la Eucaristía- y podemos predicar la Palabra de Dios. Una característica esencial del diacono es el servicio: así nos vamos preparando para el sacerdocio.

Si tuvieras que predicarle a un grupo de alumnos de la UM hoy, ¿qué les dirías?

Les diría que tengan ideales grandes, soñando con colaborar en construir un Uruguay mejor. Y que no tengan miedo a abrirle las puertas a Dios, si sienten que les llama. ¡Dios nunca defrauda! ¡Decirle que sí es lo mejor que te puede pasar! Como dice el Papa Francisco, Él nos primerea, sale a nuestro encuentro. Está en uno mismo responderle con un sí generoso.

www.um.edu.uy

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-uy/article/se-ordenadiacono-un-uruguayo-fiel-de-laprelatura/ (01/12/2025)